

[La version française suit l'anglaise.]

As you know, the CEA publishes the *Canadian Journal of Economics*. Since July 2008, the Journal has been edited by David Green (University of British Columbia). Under his stewardship, the Journal has done very well. The number of annual submissions is around 300, and all indicators show that it is well read. Furthermore, the Journal is efficiently run with low delays to first response, and ultimately to publication. Overall, the Journal has an enviable reputation. You can find more information about the Journal at <http://economics.ca/cje/en/>.

Unfortunately, David's term is coming to an end in June 2013. The CEA has mandated a committee to find a new Editor. This committee is comprised of Michelle Alexopoulos (Toronto), Dwayne Benjamin (Toronto), Nancy Gallini (UBC), and Michel Poitevin (Université de Montréal). This committee is now soliciting candidacies for the Editorship of the CJE.

The Editor is responsible for all operations for the Journal. Main responsibilities include:

- * Forming a team of coeditors;
- * Allocating submitted papers among coeditors;
- * Handling about 60 papers per year;
- * Reporting to the Executive Council of the CEA.

The Journal operates electronically, with exemplary administrative support from the CJE editorial office. This minimizes the administrative burden for the Editor. The Editor can then concentrate primarily on the more exciting (!) scientific side of operations.

Ideally, the new editor should be someone who is efficient, who can help maintain the Journal's reputation for quick response to authors, and who has a broad view of economics, as the CJE is a general interest journal.

If you are interested, or if you can recommend a good candidate, please send the committee your expression of interest or suggestion by October 10 to: dwayne.benjamin@utoronto.ca.

The new Editor is expected to be nominated at the December meeting of the CEA Executive Council.

The committee looks forward to hearing from you!

Michelle Alexopoulos, Dwayne Benjamin, Nancy Gallini, and Michel Poitevin

[Le masculin est utilisé dans le message ci-dessous dans le seul but d'alléger le texte.]

Comme vous le savez, l'ACE publie la Revue canadienne d'économie. Depuis juillet 2008, David Green (University of British Columbia) occupe le poste de rédacteur en chef. Sous sa gouverne, la Revue a connu une performance remarquable : environ 300 articles lui sont soumis chaque année, et tous les indicateurs montrent qu'elle est lue abondamment. De plus, la Revue est gérée de façon très efficace avec des délais de réponse aux auteurs et des délais de publication courts. Dans l'ensemble, la Revue jouit d'une excellente réputation. Pour en apprendre plus sur la Revue, vous pouvez consulter <http://economics.ca/cje/fr/>.

Malheureusement, le mandat de David se termine en juin 2013. L'ACE a mandaté un comité formé de Michelle Alexopoulos (Toronto), Dwayne Benjamin (Toronto), Nancy Gallini (UBC), et Michel Poitevin (Université de Montréal) pour trouver un nouveau rédacteur en chef ou une nouvelle rédactrice en chef. Le comité sollicite présentement des candidatures pour le poste de rédacteur en chef.

Le rédacteur en chef est responsable de tous les aspects du fonctionnement de la Revue. Ses principales responsabilités consistent à :

- * former une équipe de rédacteurs;
- * répartir les articles soumis entre les rédacteurs;
- * traiter environ 60 articles par année;
- * faire rapport au Conseil exécutif de l'ACE.

La Revue fonctionne par voie électronique, avec le soutien administratif exemplaire du bureau de rédaction de la RCÉ. Le fardeau administratif du rédacteur en chef est ainsi minimisé. Le rédacteur en chef peut ainsi se concentrer sur les aspects scientifiques, plus excitants (!), du fonctionnement de la Revue.

Idéalement, le nouveau rédacteur en chef devra être une personne efficace qui contribuera à maintenir la réputation dont jouit la Revue pour la rapidité de réponse aux auteurs. Cette personne devra également posséder une bonne vue d'ensemble de la science économique puisque la RCÉ publie dans tous les domaines.

Si ce poste vous intéresse ou si vous avez en tête une personne que vous jugez apte à remplir cette fonction, nous vous prions de nous faire connaître cette candidature avant le 10 octobre à l'adresse suivante : dwayne.benjamin@utoronto.ca.

Le nouveau rédacteur en chef ou la nouvelle rédactrice en chef devrait être nommé(e) lors de la réunion de décembre du Conseil exécutif de l'ACE.

Nous attendons de vos nouvelles!

Michelle Alexopoulos, Dwayne Benjamin, Nancy Gallini et Michel Poitevin